

5月12日(金)、南花田、新金岡、百舌鳥の3支部36人が参加して交流会を行いました。

私自身、会を運営するの
は初体験で、会場、弁当、
景品、催しなど、どのよう
に用意をし、進行をどのよ

興の出し物は、百舌鳥支部の菅田さんに炭坑節の替え歌を披露していただきました。全員参加の俳句には5の列・7の列・5の列に分かれて創作。皆さん真剣に考えていました。

わいわいかやかや2~3時間いろいろ楽しめました
と思ひます。各支部の皆さん
・職員さんお疲れでもあり
した。ありがとうございました。



みんなで参加の俳句作り

家にこもりがちですが
「友の家」があるので、
映画会、サークルの水彩
画など元氣でいること
ができます。感謝。



友の家のおかげで
中区八田北町

高橋 宏（84歳）
クロスワードパズルも
楽しんで1番にやりま
す。

す。
パズルを1番に

中区陶器北
辻尾 祥子（62歳）
山登りグループで、樂

会報です。知人の勧めで入会して良かつたなと思つています。

堺区北花田町
廣藤 美智枝（85歳）
高齢者の私にとって、

全員参加の俳句作り、
作品展示やお弁当と
にぎやかに和やかに交

北区 新緑の プロ ゴルフ パー ク



第88回堺メーデー

今年、堺メーデーは88回目を迎えました。メーデーの起源は1886年、アメリカのシカゴに労働者が集まり、「8時間労働制」を訴えたのが始まりです。当時は12時間から14時間労働が主流であり、労働者たちは「8時間は労働に、8時間は休息と睡眠に、残りの8時間は自分のために」を合言葉に統一ストライキな

どを行ないました。現在でも世界各国で労働者の祭典としてメーデーが行なわれています。

健診といふ 現場から の

5月になり、各家庭へ特定健診の受診券が届きはじめました。今年度は制度も変わり、受けやすくなつた堺市がん検診も、ぜひ一緒に受けください。

毎年2月、3月混雑し、かなりの間が発生していくのが年々の早めのお勧め致します。
(組織健診課)
田川哲郎

田之頭美保

澤田
節子

問い合わせ・申し込み TEL 0120-86-7250 組織健診課